
令和元年７月２３日 

 

福崎町議会議長  北 山 孝 彦  様 

 

総務文教常任委員長  山 口  純  

 

委 員 会 調 査 報 告 書 

 

 本委員会は、議会閉会中下記事項について調査したから、会議規則第77条の規定により報告いたしま

す。 

 

記 

 

１．調 査 事 項 

（1）各課の報告事項について 

 

２．調 査 期 日 

   ７月２３日（火） 

 

３．調 査 の 概 要 

（1）各課の報告事項について 

 

〈総 務 課〉 

○ 福崎町と県民センターとの意見交換会について、報告を受けた。 

○ 令和元年度新任職員募集について、資料により報告を受けた。 

第 1 次試験日：令和元年 9月 22日（日） 

試 験 会 場：神戸医療福祉大学 

受 付 期 間：令和元年 7月 25日（木）～8月 1日（木） 

○ 障がい者雇用について、資料により報告を受けた。 

〇 庁舎総合窓口カウンター更新の開札結果について、資料により報告を受けた。 

○ 区長の異動について、次のとおり報告を受けた。 

  山崎区 （新）安田 正 氏  （旧）大井 正英 氏 ７月 15日付 

 ○ その他について 

  ・会計年度任用職員制度導入に向けた臨時・嘱託職員への説明会を 7 月 11日（木）・12日（金）・

16日（火）に開催したとの報告を受けた。 

総

務 



  ・区長会総会を 7月 30日（火）午前 9時 30分から役場大会議室で開催するとの報告を受けた。 

  ・郡区長会研修を 8月 28日（水）午後 3時から市川町ひまわりホールで開催するとの報告を受けた。 

   

〈企画財政課〉 

〇 令和元年度普通交付税の算定について、資料により報告を受けた。 

○ 平成 30年度地方財政状況調査報告について、資料により報告を受けた。 

○ 入札関係について、資料により報告を受けた。 

・平成30・31年度（追加受付分）競争入札等参加資格審査申請者の資格認定（工事・コンサル）について

資料により報告を受けた。 

・平成31年度町内業者（28者）及び準町内業者（5者）について、資料により報告を受けた。 

○ 町有地売払いにかかる一般競争入札について、資料により報告を受けた。 

 

〈出 納 室〉 

○ 平成 30年度各会計決算について、資料により報告を受けた。 

○ 令和元年度歳入歳出計算書（令和元年 6月 30日現在）について、資料により報告を受けた。 

○ 町有物品（自動車）売払いにかかる一般競争入札について、資料により報告を受けた。 

 

〈税 務 課〉 

○ 平成 30年度町税等の決算状況について、資料により報告を受けた。 

○ 平成 30年度住宅資金貸付事業決算状況について、資料により報告を受けた。 

○ 令和元年度町税等の当初賦課状況について、報告を受けた。 

税   目 令和元年度 平成30年度 

個 人 町 民 税 919,585,700円 9,696人 876,090,300円 9,528人 

固 定 資 産 税 1,859,328,000円 8,525人 1,800,474,700円 8,491人 

軽 自 動 車 税 64,585,800円 9,226台 62,612,600円 9,233台 

合   計 2,843,499,500円   ― 2,739,177,600円   ― 

国民健康保険税 346,423,500円 2,527世帯 371,467,900円 2,608世帯 

介 護 保 険 料 364,795,300円 5,405人 366,776,700円 5,350人 

後期高齢者保険料 210,359,499円 2,741人 195,397,947円 2,665人 

○ 令和元年度徴収計画について、資料により報告を受けた。 

○ 令和元年度固定資産税の縦覧･閲覧件数について、法人 14件、個人 48件、合計 62件で、期間におけ

る異議申し立ては（7月 19日現在）0件であるとの報告を受けた。 

 

 



〈学校教育課〉 

○ 損害賠償訴訟について、報告を受けた。 

○ 給食費及びこども園等利用者負担の収納状況及び徴収計画について、資料により報告を受けた。 

○ 入札結果（福崎町第 2期子ども・子育て支援事業計画策定業務委託）について、資料により報告を受

けた。 

○ 建設工事等の進捗（学校施設空調設備設置工事、福崎小学校北校舎長寿命化改修実施設計業務委託）

について、資料により報告を受けた。 

○ 小中学校空調設備運用指針について、資料により報告を受けた。 

○ 遠野市との児童交流事業について、資料により報告を受けた。 

○ 給食への異物混入について、資料により報告を受けた。 

R1.6.26

日付 発見場所 納入者 事故内容 事故原因 対応

R1.6.12
福崎東中学校

3-2
給食センター

調理場
切干大根の中に髪の毛
が入っていた。

毛髪混入の可能性として①調理
員の着衣からの混入、②調理器
具等施設内からの混入、③食材
に付着の見落としによる混入が
考えられ、今回は③による可能
性が高く、切り干し大根を戻
し、切り込み作業時に確認が十
分にできていなかったと考えら
れる。

乾物は戻す前の異物点検を少量
ずつ丁寧に点検を行います。ま
た、調理員の着衣からの付着等
についても作業開始前の点検を
さらに注意する。

給食共同調理センターによるもの

福崎東中学校
2-2

給食センター
調理場

豚汁の中に羽虫が入っ
ていた。

混入していた虫は形状が鮮明で
あるため釜内で炊かれたとは考
えにくく、配缶時に落下した可
能性が高いと考えられる。

虫の混入防止に向け、検収口開
閉時の下処理室のドアを閉め
る。コンテナ積み込み時は調理
室のドアを閉めることを徹底
し、調理中は、釜の中のあくと
りを十分行い、配缶前は特に釜
の中を確認してから配缶する。
調理員の異物への研修を継続し
て取り組む。  

R1.5.10

外注業者によるもの

八千種幼児園 泉平

カットパイン（個包
装）の中に髪の毛が
入っていた。先生は
配っている時に気付い
た。

フルーツライフ株式会社の製造
工程（包装）の際、レーンへの
提供者の毛髪が混入の可能性が
高い。

現状の工場内毛髪混入防止対策
として①インナーキャップの着
用（2重帽子）、②入場前の
ローラーがけ、エアシャワー、
③現場内1時間単位での見だし
なみチェックを行っているが、
更に充填の際に身だしなみ
チェックを追加し、検品を更に
強化するよう指導した。

R1.5.15
福崎東中学校

1-3
難波ベーカリー

ご飯の中に極小さい緑
色の虫が付着してい
た。

この虫はコバエであると考えら
れる。

5月8日以降の対策を更に徹底す
ると主に、他に出来る事がない
か作業工程の見直しを行い再発
防止に努める。

日付 発見場所 納入者 事故内容 事故原因 対応

 

○ 幼児教育・保育の無償化と無償化に伴う給食費について、資料により報告を受けた。 

○ その他  

   ・自然学校について、報告を受けた。 

  ・トライやる・ウィークについて、報告を受けた。 

  ・中播地区中学校総合体育大会の結果について、資料により報告を受けた。 

   ・生徒指導について、報告を受けた。 



〈社会教育課〉 

○ 子ども会球技大会について、資料により報告を受けた。 

第 55回 福崎町子ども会球技大会 

   （ソフトボール）優勝   大門子ども会    準優勝  西治・西谷子ども会 

           第３位  馬田子ども会    第３位  八千種子ども会 

   （バレーボール）優勝   板坂・桜子ども会  準優勝  新町子ども会 

           第３位  西治・西谷子ども会 第３位  井ノ北子ども会 

第 14回 神崎郡子ども会球技大会 

   （ソフトボール）優勝   大門子ども会（福崎町） 

           準優勝  西治・西谷子ども会（福崎町） 

   （バレーボール）優勝   奥子ども会（市川町） 

           準優勝  板坂・桜子ども会（福崎町） 

○ 教育支援活動（サマースクール・土曜英語教室）について、資料により報告を受けた。 

○ 第 40回山桃忌の参加申込み状況について、資料により報告を受けた。 

  

8月 3日（土） 

山桃忌・講演会 

参加者数 58人 

うち 町内 24人 

    町外 34人 

第 6回柳田國男検定申込状況 8月 4日実施 

  初級 中級 上級 計 

町内 20 1 3 24 

町外 11 7 8 26 

計 31 8 11 50 

○ 建設工事等の進捗（エルデホール空調設備改修工事）について、資料により報告を受けた。 

○ その他 

・主な行事について 

手作り風鈴展 7月 13日（土）～8月 25日（日）まで 三木家住宅 

アウトドア生活塾 7月 27日（土）～28日（日）まで 青少年野外活動センター 

第 40回山桃忌 8月 3日（土）・4日（日） エルデホール他 

カヌー教室 6月 10日（土） 青少年野外活動センター 

Osaka Sion金管五重奏  

ドラゴンクエストコンサート 
8月 10日（土） エルデホール 

自治会親善ソフトボール大会 8月 17日（土）～ 第 1グランド他 



 


